



## Post aus Haus Georg

Februar 2025

Liebe Haus Georg Eltern,

das neue Schuljahr ist seit einigen Wochen bereits in vollem Gange. Nach der Zeugnisvergabe und der Neuwahl der Campuszeiten stehen nun schon wieder die nächsten Klassenarbeiten an. Ich freue mich darüber, dass alle Mädchen einen Platz in den Campuszeiten bekommen konnten, die sie sich gewünscht hatten. Somit sind die Nachmittage mit reichlich AGs gefüllt und die Mädchen sind mit den verschiedensten Aktivitäten beschäftigt.

Wenn Sie nach dem ersten Halbjahr noch Gesprächsbedarf haben, dürfen Sie sich gerne bei mir melden. Gemeinsam können wir besprechen, wie wir Ihre Tochter bestmöglich unterstützen, damit sie sich sowohl schulisch als auch im Tagesinternat weiterhin gut entwickelt.

### Hausleben

Auch im Februar sind wir mit abwechslungsreichen Hauszeiten in die Nachmittage gestartet. Ich hoffe, auch dieses Mal war für jede etwas dabei und alle hatten viel Freude.





Zum Valentinstag wurden wunderschöne Karten für die Liebsten gebastelt. Ob nun für die Eltern oder doch den Freund oder die beste Freundin, sie sind allesamt von Herzen gekommen.

### Besondere Daten im Terminkalender

Ich möchte Sie auch an dieser Stelle darauf hinweisen, dass **am 31. März die pädagogischen Konferenzen** stattfinden. An diesem Tag nehmen die Lehrkräfte Ihres Kindes und wir Internatspädagogen jede Schülerin und jeden Schüler gemeinsam in den Blick. Für die Schülerinnen und Schüler ist dieser Tag ein Studientag. Sie bekommen Arbeitsaufträge zur Selbstarbeit. Es findet also kein Unterricht und kein Tagesinternat statt.

## Karneval im Juvenat



„**Helau und Alaaf**“ hieß es die letzten Wochen vor dem Aschermittwoch auch im Haus Georg.

Die Mädchen haben tatenkräftig dabei geholfen das Haus bunt und ganz im Stil von Karneval zu schmücken. Am 24.02. fand dann unter dem Motto „Karneval im Träumeland“ die Karnevalsfeier mit allen drei Juvenatshäusern zusammen statt. Dazu konnten sich die Schülerinnen und Schüler mit ihren buntesten und ausgefallensten Kostümen verkleiden, die dann auf einem kleinen Laufsteg präsentiert wurden. Wir als Jury haben die drei besten Kostüme mit einem Gutschein für das Kiosk prämiert.

Außerdem gab es eine Minibar mit selbstgemischten Cocktails sowie Amerikanern und Berlinern. Julius und Elias haben für laute Karnevalsmusik gesorgt.

Wir hatten das große Glück, dass uns das **Kinderprinzenpaar aus Goch** besucht hat. Dies war eine tolle Show und gemeinsam mit dem Prinzenpaar haben wir getanzt und ein dreifaches kräftiges



Helau gerufen. Im Anschluss ist auch noch die Teenie Tanzgarde der Feuerwehr aus Goch in der Juvenats-Pausenhalle aufgetreten. Es war für alle ein tolles Erlebnis.

Wir haben an dem Tag super viele Fotos gemacht. Hier kommen die besten Schnappschüsse!





*Liebe Grüße vom Gaesdoncker Campus*

Karina Lachmann

Internatspädagogin Haus Georg

